



Freundlicher Besuch aus Norwegen

8
In der vergangenen Woche durften wir norwegische Austauschschülerinnen und -schüler an unserer Schule begrüßen. Am Mittwoch kamen sie in Berlin an. Da an diesem Tag der Tag der offenen Tür stattfand, bereiteten wir zunächst ein Buffet für sie vor. Anschließend führten wir sie durch unsere Schule und hörten gemeinsam eine kurze Präsentation über unsere Schule, um ihnen einen ersten Eindruck zu vermitteln.

Am Donnerstag stand ein Politikprojekt auf dem Programm. Dabei stellten wir uns zunächst gegenseitig unsere politischen Systeme vor und führten anschließend Diskussionen über verschiedene politische Themen und aktuelle Fragestellungen. Außerdem nahmen die norwegischen Austauschschüler an unserem regulären Unterricht teil. Dabei konnten sie viel Neues lernen und hatten sichtlich Spaß am Schulalltag. Am Nachmittag trafen wir uns privat, da wir uns alle sehr gut verstanden haben, und spielten gemeinsam Billard.

A
Am Freitag besuchten wir zusammen das Futurium, wo wir uns interaktiv mit Zukunfts- und Gesellschaftsfragen beschäftigten. Danach gingen wir noch gemeinsam einen Kaffee trinken. Auch an diesem Tag verbrachten wir zusätzlich Zeit privat miteinander, was den Austausch besonders schön gemacht hat.



I
Insgesamt hat uns der Austausch sehr gut gefallen. Wir haben viel über Politik, Schule und das Leben in Norwegen gelernt und viele neue Freundschaften geschlossen. Nun würden wir uns darauf freuen, die norwegischen Austauschschüler auch bald in ihrem Land zu besuchen, um dort ebenfalls mehr über politische Themen zu lernen und den Austausch weiterzuführen.

